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Rapport du Comité central du 10 mai 2010 

 
Anwesend:   CLAUDE F., HARTERT K., HEINTZ J., HENGESCH P., HOFFMANN C., KIEFFER C., 

KRECKÉ M., PUNDEL T., RECKERT C., SCHUMACHER C. 
Entschuldigt: FUSENIG G., HOFFMANN M., LECH P.,  WENER C. 

Allgemeines 

• Der Bericht 9/2010 (3.05.) wurde angenommen. 

• Es wurden einige Einzelheiten bezüglich der CASCO-Versicherung für Funktionäre angesprochen. 

So ist die Versicherung jeweils für eine Person und deren Privatfahrzeug gültig und wird demnach 

auch nur einmal beantragt, obgleich eventuell verschiedene Verbände oder Organe (LASEL, APEP, 

AS...) abgedeckt werden. Schäden an Fahrzeugen, welche einer Schule gehören werden nicht 

abgedeckt.  

• Pol HENGESCH kontaktiert Michel LANNERS des MEN um einige Absprachen bezüglich eines längst 

überfälligen Treffens mit Vertretern des MEN zu treffen. 

• Die traditionelle LASEL-Abschlussfeier wurde für den 7. Juli festgehalten. 

Nationale Veranstaltungen 

• Carole KIEFFER berichtete über den „Laf Ronderem de Séi“. Trotz schlechtem Wetter kann die 

Veranstaltung mit 785 Schülern im Ziel als Erfolg gewertet werden. Die Entscheidung die Busse 

auf dem Parkplatz am Startbereich zu rangieren erwies sich als nützlich, was uns unverhofftes Lob 

von Seiten der Polizei und einigen Kollegen einbringen sollte. Auch die Presseberichte waren 

durchaus positiv. Das Tragen der  Leuchtwesten wirkte gut und die Begleitung der Läufer durch 

Fahrräder klappte vorzüglich, wenngleich man hier mit einer Pfeife noch einfacher auf sich 

aufmerksam machen könnte. 

Ein großer Dank gilt der Mannschaft des LCE, welche erwartungsgemäß viele organisatorische 

Aufgaben erledigten.  

Das Problem mir den Startnummern einiger Schulen ist immer noch vorhanden. Die Nummern 

CE01-09 und RS01-09 müssen eingezogen werden, da sie nicht mit den vom Scanner eingelesenen 

Nummern übereinstimmen. 

Bleibt zu bemerken, dass das SL nicht teilnahm. 

• Zur Organisation des Tetrathlon in Diekirch wird Carole KIEFFER die Verantwortlichen kontaktieren. 

• Beim Beachvolley darf jede SS zwei Jungen- und zwei Mädchenteams einschreiben.  

• Tom PUNDEL stellte ein provisorisches Programm für 2010/2011 vor. Es wurde darüber diskutiert 

den Kongress eventuell auf einen Freitag zu legen. 

Internationale Veranstaltungen 

• Die Organisation des Saar-Lor-Lux Fußballturniers ist noch immer in vollem Gange. Der Empfang 

wird nun doch nach vielem Hin und Her vor dem Essen in Remerschen stattfinden. 
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